

平成23年度 弥彦小学校 学校だより NO.2 H23.5.25

いきいき弥小っ子

子どもたちを育てる環境

校長 黒部道雄

桜の時季から、新緑の季節にうつり変わっています。学校から見える凜（りん）とした弥彦山や、周りの新緑が私たちにさわやかなエネルギーを与えてくれます。弥彦小学校は、子どもたちを応援する緑の環境に恵まれているところだと感じます。

21日（土）は早朝の雨を心配しましたが、その後天候にも恵まれ、大運動会を実施することができました。大勢の保護者の皆様やご来賓に応援いただく中で、運動会を行うことができ、子どもたちは運動や応援にもてる力を存分に発揮することができました。

閉会式では、全力を出し切った人にしか見られない子どもたちの喜びや悔しさの表情があり、勝敗は別にして、仲間とともに全力を出し切る心地よさを感じてくれたのではないかと思います。

この運動会を通して、最高学年としての6年生のがんばりや、初めての運動会で最後までやり通した1年生を始め、全校の子どもたちの活躍と成長が随所に見られた運動会になったと思います。

閉会式終了直後に、ご来賓が本部テントにお越しいただき「すばらしい感動的な運動会となりましたね。」との感想を述べていただきました。

これまで全力で準備したり、練習したりしてきただけにこのようなお言葉をいただき、子どもたちにとっても、そして教職員にとっても大きな喜びと励みになりました。

この運動会前の5月8日の日曜日には、大勢の保護者の方々にお越しいただき、グラウンド整備に力を貸していただきました。子どもたちが安全で、よい環境の中で運動会で活躍できるようにという気持ちで、作業をやっていただいたに違いありません。子どもたちが力を発揮できたのも、このような支援や協力があったからこそだと思います。

弥彦村には、子どもたちを育てる人的・自然的などの環境が豊富であると感じています。大きな1学期の行事でもあった運動会が終わり、これからいっそう学習に打ち込む時期になってきました。

弥彦村の人や自然、文化や施設とのかかわりを通して学びを深め、子どもたちが弥彦村の一員としての自覚を高め、郷土を愛する気持ちが育ってくれることを願っています。

がんばった大運動会！！ 全がつくした子どもたちの笑顔が輝いていました！！

21日（土）に実施した大運動会。「全がつくして 弥彦の神に 勝利をちかえ！」のスローガンのもと、子どもたちは自分のめあてをしっかりと決め、精一杯がんばりました。保護者や地域の皆様方にはたくさんお越しいただき、子どもたちのがんばりに温かい励ましや声援をいただきました。大変ありがとうございました。行事をひとつずつ乗り越えるたびに、たくましく成長していく弥彦の子どもたちです。



今年度の大運動会の結果です。

優勝……赤組

敢闘賞……白組

応援賞……赤組



PTA環境整備作業 ありがとうございました



8日（日）の環境整備作業にはたくさんの皆様にご参加いただきました。きれいになったグラウンドで大運動会を実施することができました。また、環境整備委員会の皆様には低学年玄関前のプランターにきれいに花を植えていただきました。ありがとうございました。



今年度 各プロジェクトの取組①(元気プロジェクト)



今年度も昨年度に引き続き、各プロジェクトの具体的な取組を紹介していきます。小学校の様々な取組にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

小中連携の「健康教育部」では、**小中連携の共通課題として「歯みがきの習慣を身に付け、歯肉炎を減らす」**ことを挙げました。それに対する取組として、次に示すことを実施します。

◇「じょうぶできれいな歯にしよう！」◇

＜期間＞5月30日(月)～6月30日(木)

＜内容＞①給食後の歯みがき：小・中学校合わせて取り組みます。

②よい歯の児童表彰：むし歯ゼロ・歯垢ゼロ・歯肉健康・歯並びGoodの子を表彰します。

③家庭での歯みがきテスト：歯垢染め出し剤を配付します。

④歯みがきカレンダー：毎食後の歯みがきを目指します。

詳細は、保健だより等でお知らせしますが、ご家庭でも、家族そろって「きれいな歯」を目指して、声を掛け合って取り組んでいただきたいと思います。

ホームページリニューアルのお知らせ

今年度、弥彦小学校のホームページをリニューアルしました。トピックスはブログ形式とし、毎日を目指して更新していきます。皆様方のアクセスをよろしくお願いいたします。

＜ホームページ＞ <http://www.neptune.jstar.ne.jp/~yhkshou/>

＜ブ ロ グ ＞ <http://yahikosyou.blog-niigata.net/>